"Ansichten – Aussichten" heißt eine sommerliche Ausstellung, die derzeit in der Stadtbibliothek gezeigt wird. Zu sehen sind Aquarelle und Acrylmalerei von Jörgen Bruchhäuser, der 1942 in Kopenhagen geboren wurde und seit 1968 in Deutschland lebt. Jörgen Bruchhäuser liebt leuchtende Farben. Manche seiner Bilder sind Reminiszenzen an sein Heimatland, viele der Acrylbilder zeigen auch die Frankfurter Skyline. Selbst "Fukushima" hat Bruchhäuser künstlerisch verarbeitet. Die Ausstellung ist bis zum 17. September während der üblichen Öffnungszeiten der Stadtbibliothek zu sehen.
Foto: km

e St. Christoph



